
REQUERIMENTO Nº 665/07 

De Providências 

 
 

“Acerca de recapeamento na 
Avenida Antonio Moraes de 
Barros, no Vista Alegre”. 
 

 

Considerando-se que, os moradores e comerciantes da 
Avenida Antonio Moraes de Barros, no Vista Alegre, estão reclamando das 
condições da camada asfáltica que está péssima, dificultando o trânsito 
no local, 

 
 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe providências 
junto ao departamento competente, no sentido de realizar o recapeamento 
na Avenida Antonio Moraes de Barros, no Vista Alegre. 

 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 24 de julho de 2007. 

 

     
 

RAIMUNDO “ITABERABA” DA SILVA SAMPAIO 

-Presidente- 
 

 


